

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Mitri Syafni, (2018): *Pengaruh Pendidikan Entrepreneur terhadap Etika Bisnis Pelaku Usaha pada Alumni Sekolah Menengah Negeri 1 Pekanbaru Menurut Perspektif Ekonomi Islam*

Latar belakang penulis mengambil judul ini adalah karena alumni Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Pekanbaru yang memiliki usaha atau bekerja di pekanbaru. Sehingga tamatan atau alumni yang sudah bekerja atau yang telah mendirikan usaha sendiri memiliki etika bisnis dalam pekerjaannya. Tujuan dari SMKN 1 Pekanbaru salah satunya meningkatkan jiwa semangat entrepreneur pada peserta didik yang beretika. Namun fenomena yang terjadi banyak diantara mereka yang masih banyak tidak menerapkan etika bisnis dalam suatu pekerjaannya. Padahal didalam mata pelajaran yang ada sangkut pautnya dengan pendidikan *entrepreneur* selalu menekankan untuk beretika dalam suatu kegiatan usahanya.

Rumusan masalah bagaimana Etika bisnis Pelaku usaha Alumni Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Pekanbaru. apakah terdapat pengaruh antara pendidikan *entrepreneur* terhadap etika bisnis alumni Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Pekanbaru menurut perspektif ekonomi Islam. Bagaimana pandangan islam tentang pendidikan *entrepreneur* terhadap etika bisnis pada alumni Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Pekanbaru menurut perspektif ekonomi Islam.

Populasi dalam penelitian ini adalah 79 orang dari 366 orang dan teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah menggunakan metode *purposive sampling*, yaitu salah satu teknik penentuan sampel dengan pertimbangan tertentu. Dengan ciri tertentu seperti alumni yang bekerja atau memiliki usaha yang ada di wilayah Pekanbaru, maka sampel sumber data alumni yang bekerja/memiliki usaha di wilayah Pekanbaru saja dan data tersebut diolah menggunakan bantuan *software SPSS versi 19*.

Pada dasarnya secara langsung alumni Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Pekanbaru telah menanamkan Etika bisnis dalam usaha yang mereka jalankan sebagai *entrepreneur* atau sebagai pekerja seperti halnya untuk bersikap baik, berlaku jujur, disiplin, tidak curang, dan lain sebagainya pada mitra usaha.

Melalui hasil dari uji pada penelitian ini menunjukkan bahwa pendidikan *entrepreneur* berpengaruh positif dan signifikan terhadap etika bisnis pada alumni Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Pekanbaru.

Dalam ekonomi Islam pendidikan *entrepreneur* meliputi sikap dan perilaku, seperti kejujuran, tidak merugikan orang lain atau menipu, tidak melanggar aturan, bertindak sesuai hukum yang berlaku, tidak korupsi, dan lain sebagainya. Hal tersebut sudah sebagian besar diterapkan / dilaksanakan oleh alumni karena banyaknya tanggapan responden yang menyetujui bahwa pendidikan *entrepreneur* dapat meningkatkan etika bisnis.

Kata kunci : Pendidikan Entrepreneur, etika bisnis pelaku usaha.